

Ressort: Vermischtes

Israel: Menschen an der Grenze zu Gaza enttäuscht

Aschkelon, 22.11.2012, 19:36 Uhr

GDN - Viele Menschen in der südisraelischen Stadt Aschkelon zeigten sich einen Tag nach Beginn der Waffenruhe enttäuscht. Es werde sehr oft die Ansicht vertreten, dass die israelische Armee ihre Aufgabe noch nicht erfüllt habe, berichtete der CNN-Reporter am Donnerstag aus der Stadt.

So hätten viele Bewohner Aschkelons eine Bodenoffensive begrüßt, zudem werde der aktuellen Waffenruhe nicht getraut. Seit Jahren müssen Israelis in der Nähe zum Gazastreifen immer wieder mit einzelnen Raketenbeschüssen leben, etwa ein bis zweimal pro Woche ging ein Sprengsatz nieder. Unterdessen begannen erste Reservisten damit, ihre Sachen für die Heimreise zu packen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2839/israel-menschen-an-der-grenze-zu-gaza-enttaeuscht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com